

 Fecha: 13-07-2024
 Pág.: 5
 Tiraje: 500

 Medio: Diario El Cóndor
 Cm2: 205,5
 Lectoría: 1.500

 Supl.: DIARIO EL CONDOR
 VPE: \$25.681
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: COLUMNAS DE OPINIÓN: Escuchar a los jóvenes, es construir futuro

Escuchar a los jóvenes, es construir futuro

Jorge A. Vásquez Coach UC @jv.coach.uc

os jóvenes deben escuchados, dice El secretario Antonio Guterres, Secretario General de la ONU, en informe en conmemoración del 75º aniversario de las Naciones Unidas dice manifiesta Nuestra Agenda Común: Es trabajar con los jóvenes, debe ser un compromiso de los Estados. La Declaración sobre la: "La juventud nos dice que: 1. Nuestros sistemas no los escuchan de verdad. 2. Son cortos de miras y que 3. no toman en serio sus preocupaciones", y lo evidencian en el curriculum y la malla educacional de nuestros países, como muestran todos los estudios y en general los movimientos de protesta liderados por la iuventud han nacido de

una gran desconfianza INJUV v descontento. El instituto Nacional de la Juventud en Chile, en 2022, realizaron un estudio de la búsqueda de la nueva identidad de los jóvenes, el nuevo perfil, de sus inquietudes, de sus necesidades. Evidenciando sociodemográficas que representan al 21% del país. Al 2022, contamos con la proporción más baja de jóvenes en Chile en relación al total de población, correspondientes a 4.205.563 personas entre 15 y 29 años. La Identidad religiosa juvenil se ve deteriorada disminuvendo en casi 3 décadas (1994-2022) del 36,4% al 63,6%. Más de la mitad de la población joven indica estar soltero o soltera, siendo la cifra más alta en 7 años. En la población joven, 1 de cada 3 personas posee nivel educacional universitaria superior completa o incompleta (32.3%)

Y una pregunta clave para girar los paradigmas educacionales es la siguiente cifra: ¿Qué esperan de su educación? Total, muestra revela como primera opción. Desarrollarme como persona 29,4%. EL NUEVO PERFIL DE LA JOVENES EN CHILE, quieren, anhelan, buscan nuevos paradigmas, educación, político, social, religioso, que sea cada vez más HUMANIZADO, con más corazón. Así refleja el ex jugador titular del Colchagua que lamentablemente se nos va a Jugar a Europa, precisamente a Italia, el sueño de cualquier jugador profesional como lo es, resiliente, humilde, virtuoso y joven de 23 años, DIEGO GONZALEZ el Che, como le dicen los amigos. Él es argentino, partió jugando por su equipo de Mendoza, luego lo llamaron de la sub 16 de River Plate

Argentina, luego se traslada a Chile y juega en San Felipe, Trasandino providencialmente a nuestro glorioso Colchagua. Y hoy se embarca a Europa, Italia, dejando una huella impresionante como un líder virtuoso jugador y como una excelente persona. Incluso en una entrevista menciona que el mejor consejo a todos los jóvenes que buscan un futuro mejor, es ser EXCELEN-TES PERSONAS, siendo clave para ser un perfecto profesional y por ende formar un buen equipo virtuoso, construyendo humanidad, un mejor futuro. Lo que nuestro amigo y líder juvenil destaca de haber jugado en Colchagua, es el ambiente grato, familiar, de compartir una casa en donde viven la gran mayoría del plantel, viviendo día a día la existencia, siendo



acompañados socioemocional y espiritualmente por nuestro Coach UC, Jorge Vásquez. Agradeciendo a la gran familia del Colchagua a los dirigentes, a Don Enrique Vera, la Sra. Claudita Clos como le dicen cariñosamente los jugadores y su admirado DT Gerardo Silva. El ambiente que le otorgaron para crecer como persona y como un profesional. Tremenda actitud de crecer como persona que nos deja a todos los jóvenes de Colchagua hoy. "Escuchar a nuestros jóvenes, es construir el futuro". Apoyemos al Colchagüita... (@jv.coach.uc)